

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian, kondisi eksisting toko KSBM belum terlihat seperti toko pada umumnya. Hal tersebut dikarenakan keterbatasan ruangan yang dimiliki oleh koperasi. Ruangan tersebut berada di area dalam Masjid Baitul Mu'min sehingga desain ruangan yang dipakai seperti ruangan biasa pada umumnya dengan satu pintu berukuran lebar 90 cm dan tinggi 180 cm. Sekilas pandangan, ruangan tersebut tidak nampak seperti toko pada umumnya yang menampilkan barang dagangan dengan rapih yang ditunjukkan untuk menarik konsumen. Ukuran ruangan tersebut seluas 15 meter persegi, dengan peralatan yang didalamnya terdapat 2 rak gondola singel, 2 buah *freezer*, meja dan bangku kasir. Kapasitas ruangan yang terbatas membuat koperasi belum memperhatikan tentang arus masuk atau arus keluar orang/barang sehingga orang harus berdesakkan bila dalam kondisi ramai. Dikarenakan hal tersebut, pada Musyawarah Anggota Tahunan ke 3 memberikan saran untuk merencanakan pengembangan unit usaha perniagaan dengan lokasi diluar area masjid. Perencanaan lokasi unit usaha perniagaan berada di 30 meter dari masjid dengan luas lantai 19,8 meter persegi. Dalam ilustrasi toko yang dibuat peneliti menggunakan tipe tata letak *Basic Grid Pattern* yang diharapkan dapat membuat arus lalu lintas lebih hidup dan mampu mengekspos semua barang dagangan Koperasi. Dengan dilakukan perencanaan tata letak toko diharapkan anggota memperoleh manfaat antara lain:

1. Tata letak yang baik dan teratur dapat menarik perhatian anggota untuk lebih aktif dalam kegiatan usaha koperasi.
2. Mencegah penghampuran tenaga dan waktu karena penataan tempat yang tidak teratur.
3. Menjamin kelancaran proses kegiatan usaha koperasi.

5.2 Saran

Berdasarkan pembahasan penelitian, perencanaan tata letak toko ini bisa menjadi acuan dalam pembangunan toko koperasi di masa yang akan datang. Dengan adanya tata letak toko yang baik dapat membuat lalu lintas menjadi lebih lancar dan dapat menciptakan suasana toko yang teratur, nyaman, bersih yang diharapkan akan menambah semangat dan kenyamanan bagi pengurus dan anggota yang ada didalamnya serta menambah keindahan toko, hal ini akan menjadikan toko untuk tidak membosankan untuk ditempati.

IKOPIN